



Der Meistertitel wurde in Hart ausgiebig gefeiert. Martin Hirtenfellner

EC Rattlesnakes Hart holen Meisterschaft

Was für eine Leistung: Zum ersten Mal in der 28-jährigen Vereinsgeschichte holte sich der EC Rattlesnakes Hart den Meistertitel in der steirischen Eliteliga. Nachdem das Team bereits im Halbfinale Leoben bezwang und im Finale gegen Weiz die ersten beiden Spiele mit Scores von 5:2 und 8:2 gewann, behielt die Mannschaft auch in Spiel drei die weiße Weste und siegte vor toller Kulisse im Eisstadion Hart bei Graz mit einem sensationellen Punktestand von 6:2.

Langer Weg bis zum Titel

„Wir können diesen Erfolg noch gar nicht in Worte fassen und es wird wohl noch ein paar Tage dauern, dies zu realisieren. Schon jetzt wollen wir uns aber bei allen Sponsoren, freiwilligen Helfern, den Spielern und den Fans für die Unterstützung und Leistungen bedanken, welche dies erst möglich gemacht haben. Es war ein langer und harter Weg, der nun endlich mit dem Meistertitel gekrönt wurde“, heißt es dazu auf der Facebookseite des Vereins.



Die Freude bei der Mannschaft war natürlich riesengroß. Martin Hirtenfellner

Die längste Skitour

Drei Sportler aus Raaba-Grambach haben die längste Skitour der Ostalpen auf den Dachstein bezwungen.

ALOIS LIPP

Die Bedingungen waren optimal. Die Herausforderung groß. Die Zwillingsbrüder Gernot und Horst Turnowsky sowie Georg Doppler aus Raaba-Grambach nahmen sich vor Kurzem etwas Großes vor. Die drei Sportler hatten die längste Skitour der Ostalpen auf dem Programm: von Obertraun auf einer Seehöhe von rund 540 Höhenmeter mit Tourenski und Kletterausrüstung auf den höchsten Berg der Steiermark. Insgesamt galt es, 2.650 Höhenmeter zu bezwingen. „Es hat perfekt gepasst. Wir waren sicher die einzigen, die von



Top of Styria: Rauf auf den Dachstein wurde dann die Kletterausrüstung ausgepackt. Die Tour wurde in Rekordzeit von neun Stunden absolviert.

ganz unten gegangen sind“, erzählt Gernot Turnowsky. Der 51-Jährige hatte die Tour geplant. Nach Tagwache um 4 Uhr in der Früh Abfahrt nach Obertraun. Von der Talstation ging es über die Gjaidalm-Skipiste bis zur Randkluff, wo der Hallstätter Gletscher den Dachstein-Felsen berührt. Durch den vielen Schnee in dieser

Saison funktionierte auch der sonst nicht zu querende Weg über die Randkluff. Anschließend erfolgte die Kletterei auf den Gipfel des höchsten Bergs der Steiermark, der nach etwas mehr als sechs Stunden Aufstieg erreicht werden konnte. „Ein phantastisches Gefühl kam in mir hoch und wir waren alle drei überglücklich, den

Ein Benefizlauf für die Ukraine

Große Spendenbereitschaft in Wundschuh, am Samstag folgt Benefizlauf.

Aufgrund der Kriegsgeschehnisse in der Ukraine wurde seitens der Gemeinde Wundschuh kurzerhand eine Sammelaktion gestartet, bei der Sach- sowie Geldspenden erbeten wurden. Zwei kurzfristig festgelegte Sammeltermine wurden von vielen Wundschufern wahrgenommen.

Riesige Spendenbereitschaft

Durch die große Spendenbereitschaft der Wundschuher Bevölkerung und der Vereine konnte eine große Menge an Lebensmitteln, Hygiene- und Toiletteartikel, Babynahrung, Windeln und vieles mehr an organisierte Transporte in die Ukraine weitergegeben werden. „Für die gezeigte Unterstützung und Solidarität der Wundschuher und für alle helfenden Hände bei der Umsetzung dieser Aktion spreche ich ein riesengroßes Dankeschön aus. Die Solidarität ist enorm und sehr bewegend für mich“, sagte Bürger-

meisterin Barbara Walch. Darauf folgend organisierte Eva Maria Kainz kurzfristig einen Benefizlauf, der am Samstag, 26. März 2022 mit Start um 14.30 Uhr bei der ESV-Halle (Forster Straße 7a) stattfindet. Alle, unabhängig von Alter und Leistungspotenzial, haben die Möglichkeit, die Streckenvarianten mit fünf und zwei Kilometern laufend oder wolkend mit oder ohne Kinderwagen zu absolvieren. Es wird auch einen Kinderlauf geben, der um 14 Uhr beginnt und eine Länge von rund 500 Metern umfasst.

Nenngeld wird gespendet

Das Nenngeld in Höhe von zehn Euro pro Teilnehmer wird neben freiwilligen Spenden zu 100 Prozent an die Flüchtlingshilfe der Opfer des Ukraine-Kriegs weitergegeben. Unter allen Teilnehmern werden Sachpreise und Gutscheine für Reisen von der Firma Orbis Reisen und Gutschei-



Die Organisatorin Eva Maria Kainz (l.) und Bgm. Barbara Walch

ne für Sporteinheiten bei Fitness Wundschuh verlost. „Dankenswerterweise wird die kulinarische Verpflegung rund um den Lauf seitens des Eisschützenvereins Wundschuh unter Obmann Gemeinderat Heinz Strommer angeboten“, berichtet Walch. Auf eine große Teilnehmeranzahl freuen sich die Veranstalter, die zuvor mit dem sogenannten „Herzler-Lauf“ bereits große Spendenerfolge erzielt haben.

in den Ostalpen



2.650 Höhenmeter: die Gruppe beim Anstieg über den Krippenstein



Die drei Ausdauer-Sportler nach dem Gipfelsieg: Gernot und Horst Turnowsky sowie Georg Doppler aus Raaba-Grambach

Gernot Turnowsky (4)

sehr langen Anstieg von über 2.500 Höhenmeter geschafft zu haben“, freute sich Turnowsky über die besondere Tour. Nach dem nicht ganz einfachen Abstieg ging es über knapp 20 Kilometer Skiabfahrt wieder Richtung Obertraun. Das Besondere an der Tour war neben der Schnelligkeit (insgesamt nur neun Stunden unterwegs)

auch das wenige Gepäck. „Es war ein Kompromiss. Wir wollten nicht so viel mitnehmen, weil wir schnell sein wollten“, erzählt der Ausnahmesportler. Durch jahrelanges Training (vor allem am Rennrad) brauchte Turnowsky lediglich einen halben Liter Tee und einen halben Liter Flüssignahrung für die gesamte Tour.



Österreichs National Skitour ist der spektakulärste Weg zum Dachstein.



Ski-Star Nicole Schmidhofer mit der Sturm-Delegation am Lachtal.

Sturm-Buam trafen Nicole Schmidhofer

Großer Wert wird in der Nachwuchsarbeit des SK Sturm auf polysportive Ausbildung gelegt. Da kann auch schon mal ein Skitag dabei sein, wie ihn nun die U12 mit dem Trainer-team Lukas Loder und Johannes Sittsam am Lachtal genossen. Top: Geschäftsführer Karl Fussi griff den Jungkickern bei den Tickets unter die Arme und Ski-Star Nicole Schmidhofer zog mit den begeisterten Sturm-Buam Schwünge in den Schnee. Nici ist ja glühender Sturm-Fan, oft im Stadion und sitzt auch im honorigen Kuratorium der Sturm-Freunde.

Das **HoT** was, wenn alle besser dran sind.

Unsere Kundinnen und Kunden: Mit Tarifen, die immer wieder besser oder billiger werden. Automatisch für alle.

Und unsere Umwelt: Mit einer großen Auswahl von Renewd iPhones. So gut wie neu. Aber viel günstiger. Jetzt bei HoT!

HoT fix
1.000 MIN mit SMS
20.000 MB Daten
nur 30 Tage
9,90

Exklusiv bei **HoT**

GIGASPORT HALBMARATHON WARM-UP
23. MÄRZ BIS 02. APRIL 2022

-15%
AUF DAS GESAMTE LAUF- UND FITNESS-SORTIMENT*

giga sport
WO DEIN SPORT DIE NR. 1 IST

GIGASPORT | 16 MAL IN ÖSTERREICH UND AUF WWW.GIGASPORT.AT